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Frau Dr. von Kuick-Frenz informiert über eine Beratung mit dem MSWV mit dem Ergebnis, dass 
es seitens des Ministeriums keine Fördermittel für eine Schallschutzdämmung geben werde. 
Eine abschließende Prüfung beim MASGF war noch nicht möglich. Die Stadt selbst habe keine 
finanziellen Möglichkeiten für eine eventuelle finanzielle Hilfeleistung, so dass der Genossen-
schaft nur der Klageweg bleibe.  
Auf Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg bestätigt der Oberbürgermeister, dass seitens der 
Stadt eine gütliche Einigung mit der Genossenschaft angestrebt und die Gespräche fortgesetzt 
werden. 
 
 

 


